
Ofício nº 367/2025
Ibitinga, 07 de abril de 2025.

Assunto: Resposta ao requerimento nº 204/2025, dos Vereadores Ricardo Prado, Célio
Aristão e José Nilson Viana

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  204/2025,  da
Câmara Municipal, referente à área verde do Jardim Morumbi.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta, com base nas informações prestadas pela Secretaria de Segurança Pública, Trânsito e
Mobilidade Urbana, a nota técnica sobre a questão para apreciação dos Nobres Edis.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga

MATÉRIA RECEBIDA Nº 185/2025
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Resposta ao Requerimento Nº 204/2025 da Câmara Municipal. 
 
1. Os Órgãos mencionados acima têm conhecimento que a Área Verde do Jardim 
Morumbi está sendo usada como desvio para a passagem de veículos no interior da 
mesma?  
 
Por parte da Secretária de Segurança Pública a Resposta é afirmativa, inclusive já 
houve requerimentos no mesmo sentido. 
 
2. Que medidas serão tomadas para resolver esse problema com urgência? 
 
Foi realizada visita técnica no local, juntamente com o secretário de serviços 
públicos e se vislumbrou a necessidade do envolvimento de outras secretarias como 
a do Meio Ambiente, Habitação e Obras considerando as várias questões que 
envolvem o problema, como se a área utilizada para passagem atinge terrenos de 
particulares, qual é exatamente a exata extensão da Área Verde, qual material a ser 
utilizado numa eventual obstrução da passagem, etc. Dessa forma, esse 
requerimento foi encaminhado para elas com os devidos questionamentos para 
analise e parecer   
 
3. Na Área Verde  mencionada acima existem muitas árvores  e no período noturno o 
local fica muito escuro, há a possibilidade de se fazer a instalação de postes de iluminação 
no local para trazer segurança para os moradores? 
 
Questionamento será encaminhado a Secretária responsável. 
 

 
SILVIO OSÓRIO PEREIRA DIAS 
SECRETÁRIO DE SEGURANÇA 
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